

27 Automarken auf einen Blick

Leonberger Autoschau am 7. und 8. September

Auf mehr als 5500 Quadratmeter Ausstellungsfläche präsentieren am letzten Ferienwochenende, 7. und 8. September, 16 Autohäuser aus Leonberg und Umgebung Neuheiten von insgesamt 27 Marken auf dem Festplatz an der Leonberger Steinstraße.

Bei freiem Eintritt lädt die Leonberger Automeile an beiden Tagen von 11 bis 18 Uhr dazu ein, sich über die Highlights der einzelnen Hersteller zu informieren und die unterschiedlichen Modelle auf kurzen Wegen miteinander zu vergleichen. »Wir rechnen wieder mit einer großen Publikumsresonanz und rund 20 000 Besuchern aus der ganzen Region«, verrät Joachim Degl, Sprecher der veranstaltenden Ausstellergemeinschaft »Autohäuser des Altkreises Leonberg«.

Erstmals wird in diesem Jahr an beiden Ausstellungstagen die Sonderaktion »Ausbildung im Kfz-Gewerbe« durchgeführt. »Die beteiligten Autohändler wollen bewusst ein Zeichen für die Ausbildung junger Fachkräfte in den Kfz-

Betrieben der Region setzen und jungen Menschen zeigen, wie vielfältig die Ausbildungsmöglichkeiten in dieser Branche sind«, erklärt Degl. Als Experten werden dabei auch Vertreter der Innung des Kraftfahrzeuggewerbes vor Ort sein. »Wir machen dort eine Art Berufsberatung im Kfz-Gewerbe«, verspricht Klaus Schwesinger, bei der Innung zuständig für die Berufsbildung.

Zu einer festen Institution bei der Autoschau ist die Verkehrspräventionsgruppe der Polizeidirektion Böblingen geworden. Sie wirbt mit ihren Aktionen für mehr Sicherheit im Verkehrsraum. Dabei berücksichtigen sie auch Zweiräder, in diesem Jahr speziell Pedelecs und E-Bikes.

Im Festzelt – auch hier ist der Eintritt frei – wird als Rahmenprogramm zu den hochglanzpolierten Karossen an beiden Tagen Livemusik und am Sonntagnachmittag eine Vorführung der Square-Dance-Gruppe »Dream Catchers« aus Renningen geboten.